

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

BUENA ACTUACIÓN EN EL CAMPEONATO DE ANDALUCÍA

- Noticias -



Publicado el Jueves 23 de mayo de 2013

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

BUENA ACTUACIÓN EN EL CAMPEONATO DE ANDALUCÍA

Se celebró en la capital sevillana y se consiguieron varias medallas y clasificaciones para la edición nacional.

El pasado fin de semana, el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas participo en el campeonato de Andalucía A, celebrado en Sevilla.

Como individual actuaban Nuria Esteban (alevín), María Martos y Ángela Maestre (infantil), Carmen García Junior e Inmaculada Montaña (sénior). Destacamos la tercera posición de Inma y Carmen, clasificadas para el campeonato de España individual. Por otra parte, clasificadas para el Campeonato de España por equipos, el equipo Junior (María Perez, Marta de la Rubia, Lola Blasco y Carmen García) obteniendo la tercera posición en la general y el equipo senior (Inma Montaña y Marta Pecero) obteniendo la quinta posición.

Remarcar la actuación de Lucia Bazan (alevin) consiguiendo la tercera posición en cuerda.

En la modalidad de conjuntos, el conjunto Benjamín (Rocío Sánchez, Laura Roldán, Natalia García, Paula Santa María y Celia Roldán) se proclamó Campeón de Andalucía, mientras que los conjuntos Alevín (Rocío Torres, Lucía Bazan, María Ramirez, Aitana Perez y Nuria Esteban) y Junior (Agueda Morales, María Perez, Elena Jurado, Lola Blasco y Marta de la Rubia) se proclamaron Subcampeones de Andalucía.







